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新潟 RC 6 月第 ４例会 (2018.6.26) №３２３８ 

 

(1) ロータリーソング「それでこそロータリー」斉唱 

 

(2) 細野 義彦副会長挨拶 

徳永年度、最終例会ですが、徳永会長がカナダの世界大会

に出席されていますので、副会長の私、細野が会長挨拶を代

行します。現役の産婦人科開業医の徳永さんが、会長職を１

年間続けるのは無理だろうと思い、何となく 会長就任を口説

かれている雰囲気を察し、「受けるなら もう少し 診療体制を

整えてからが良いよ！」 と、アドバイスしたところ 「もう受けっ

ちゃったよ。だから、副会長やってよ」と予想外の答え・・・ 

親しい徳永さんが、院長の仕事と会長の重責で、苦労するの

は明らかなので、何とか、協力しょう、力になろうと、覚悟。ま～、

多分、 1，2 割は、代行挨拶を頼まれるかな・・・と、思い、引き

受けました。ところが、突然の代行依頼等、全くなく、ご存知の

様に、徳永会長が、やりたいと取り組んだ事業は、ほとんど全

てやりきり、見事一年間走りきりました。 

本来、ノーが存在しないロータリーと言われていますが・・・徳

永会長の頑張りを見ると・・・今後、私ども会員は、忙しさを理由

に役職を断る事が出来ない雰囲気を作り出した功績も有るの

では思う位の活躍でした。 

私は、９年前、仕事が一段落したので、海外と東京中心のライ

フスタイルを変え、故郷の新潟でゆったりしながら人生を楽し

みたいと思い、新潟ベースの生活を始めました。 

それを聞きつけた古くからの友人の石本隆太郎さんから、新

潟ロータリーへのお誘いがあり、その勧誘の弁は [この歳にな

って新潟で友人を作るのは至難の業、社会貢献と友人づくり

が出来る新潟ロータリーが君にはベスト] でした。 

確かに入会してメンバーの皆様と接すると、各々自己を確立さ

れた、人間味溢れた、素晴らしい方々のクラブで、楽しいクラ

ブライフを満喫しております。 

一昨日のチャリティーゴルフの際も、顔は知っているけれど、

名前や職業も定かではなかったメンバーと親しくなれたと喜ん

でいる方々を多く見受けました。 

私は、一緒にプレイした福地さんの絶大なるご協力により、ブ

ービー賞を獲得しましたが・・・先日亡くなられた、ゴルフ同好

会・前会長の柴田先生が、たまたま同じ町内であり、我が家の

前が、日々の散歩道でして・・・顔を合わせる度、にこッと、笑

いながら 「練習してますか？ 時々素晴らしいショットが出る 

 

んだから、練習しなきゃー」 と,言われ続けておりました。 

しかし、その 叱咤激励 が無くなったとたん、ハーフで１０個も

多く叩くという、体たらく・・・２ヶ月連続のブービー賞の原因で

もあります。 

私は、人生の師と仰ぐ一人が、東洋哲学をベースにした帝王

学の第一人者の安岡正篤先生であり、その弟子で人間学の著

書を多く世に出した伊藤肇さんとロッキード事件で有罪判決の

出た丸紅専務でカミソリの異名をとる伊藤宏さんと親しくして頂

きました。 

作家の伊藤肇さんは、５４歳の若さで亡くなりますが、死期の

近い時に見舞った伊藤宏さんに対し、苦しい息の中で、近くに

あった用紙にサインペンで書いて渡した一文は   

[人生一知己有以足、宏大兄、肇]  とありました。 

人生は、自分を本当に知ってくれている親友が、一人居れば

それで満足という意味で、数日後に伊藤肇さんは亡くなりまし

た。 

後日、その書を伊藤宏さんから涙ながらに見せて頂き、そのコ

ピーを座右の銘にしています。 

この人生一知己有以足の様な友人を更に持ちたいものだ！と

思っていますが、まさに・この新潟ロータリーは、そんな親友を

得るには、素晴らしい人物揃いであり、親しい友人を作れる最

適のクラブだと思っています。 

取り留めのない話でしたが、素晴らしい仲間に恵まれ、無事徳

永年度が終えられた事を、会長、幹事共々、感謝致します。 

ありがとうございました！ 

 

(3) ３分間スピーチ 

・全日本空輸㈱新潟支店長 鈴木 宏司君 
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・㈱新潟日報社常務取締役 高橋 正秀君 

 

 

 

 

・新潟大学副学長 高橋 秀樹君 

 

 

 

 

・（医）新成医会理事長 渡邊 毅君 

 

 

 

 

(4) 退会挨拶・報告 

・㈱新潟テレビ２１ 取締役相談役 玉 知夫君 

・社会福祉法人 啓真会 理事長 徳山 啓聖君今年度末

にて退会（幹事より報告） 

(5) 石川 治壱次年度 SAAより 

来月、７月の例会は新年度の委員会別に着席頂く予定で

す。よろしくお願い致します。 

(6) 納会ゴルフコンペ報告 

恒例の親睦チャリティゴルフ大会が、６月２４日快晴の紫雲

ゴルフ倶楽部・加治川コースで開催されました。２４人の会

員が参加し、日ごろの腕前を競いました。結果は、優勝が

安野克彦さん（４５－５３）準優勝は森安千博さん、３位が高

橋秀松さんでした。罰金 72000 円が、寄付されました。会

員各位から多数の賞品が寄せられ大盛会の表彰式となり

ました。ご協力に感謝申し上げます。 

ゴルフ同好会会長・高橋康隆、親睦委員長・玉知夫 

(7) 吉田料理研究会幹事より 

７月１７日（火）１８:００～新潟調理師専門学校にて料理研

究会を開催致します。夏らしいメニュー「スパイスを効かせ

たチキンカレー」の予定です。是非、御参加下さい。 

(8) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(得永 哲史委員長) 

Gコンペ参加者   ２００ドル 

田中堅一郎君 高橋 秀樹君 

米山奨学会寄付発表(白勢 仁士委員長) 

Gコンペ参加者   ２５０００円 

竹石 松次君 安野 克彦君 

白勢 仁士君  

青少年育成基金寄付発表(小田 等委員長) 

Gコンペ参加者   ２５０００円 

安野 克彦君 小田 等君 

(9) ニコニコボックス紹介（町田 智委員長） 

・安野 克彦君 先日のチャリティゴルフコンペに参加させ

て頂きました。隠しホールが、はまって、お蔭様で優勝させ

て頂きました。ニアピンももらってニコニコです。 

・樋熊 紀雄君 チャリティーゴルフで会長の心遣いで入

賞賞金を頂きました。 

・細野 義彦君 チャリティーゴルフで福地さん、堀さん、金

井さんと楽しくプレイし、２ケ月連続のブービー賞、その賞

金そっくりニコニコします。来月から名簿に記載している所

属会社変更します。従来のアイリテックは次へのステップの

為に全ての権限権利等を米国本社に集中する事になりま

した。私の米国本社の役職は Co-Founder & Partner（創

業者 共同経営者）は変わりませんが所在地が米国になる

為です。新たに登録する会社は、日本サテライトコミュニケ

ーションズ㈱で。１９９８年に私が創立し東日本大震災の緊

急通信に貢献しました。現在は取締役会長で新橋駅の近

くにあります。よろしくお願いします。 

(10) 幹事報告（織戸 潔幹事） 

今年度最後の例会となりました。3 分間スピーチでは皆様

から色々なお話しをご披露頂き、誠にありがとうございまし

た。また、この 1 年間、例会進行役を仰せつかり、皆様から

のご協力により無事終了することが出来ました。重ねて御

礼申し上げます。 

 

(11) ６月２６日例会の出席率 ７３．８１ ％ 

会員数 ８８名（出席免除会員 ７名） 

出席者 ６２名（出席免除会員 ３名を含む） 

 (2週間前メーク後 ８３．７２ ％) 

 

 

７月１０日の例会予定 

「事業計画の発表」 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 
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